



修学旅行に行ってきました

9月12日(木)と13日(金)に、6年生が長崎に修学旅行に行きました。2日とも天気に恵まれ、絶好の修学旅行日和でした。子どもたちの日頃の行いがよかったからでしょう。

バスの中では、レクリエーション係が考えたゲームをしたり、友だちと話をしたりするなどして楽しみました。

それぞれの場所では、ルールやマナーを守り、説明してくださる方の質問などにもしっかり反応することができ、とてもすばらしい見学態度でした。初日の最初は県庁見学でした。社会科で学習したことをもとに、しっかりと受け答えをしていました。そのまま県庁の食堂でお昼ごはんを食べたのですが、食べ終わって帰るとき、椅子が出っぱなしになっているのを、しっかりとテーブルの中に入れるという姿も見られ、とても感心しました。

ホテルが高台にありましたので、夜は、長崎の夜景を見ることができました。

修学旅行の様子については、近日中に、ホームページにも掲載しますので御覧ください。



【出発】



【県庁】



【原爆資料館】



【平和公園】



【原爆遺構フィールドワーク】



【歴史文化博物館】



【ホテル到着】



【朝食】



【出島】



【自主研修】



【到着】

敬老の日 おめでとうございます

9月16日(月)に、ふれあい会館で中野地区の敬老祝賀会がありました。本校からは、4年生が出し物を披露しました。運動会で披露したソーラン節を踊ったり、歌を歌ったり、呼びかけをしたりしました。とても喜んでいただき、参加した4年生も嬉しそうでした。また、地区からの出し物として、ジャンガラの披露もありました。そこでも、中野小学校の子どもたちが大活躍でした。さらには、カラオケコーナーで歌を歌った児童もいました。地域全体でお祝いすることができ、中野愛を感じました。

